

VISITA DE UNA PIANISTA

Hemos recibido la atenta visita de la talentosa pianista cubana Flora Mora, de reconocida actuación artística ante los públicos de Europa y de Sur América.

Flora Mora ha actuado triunfalmente ante los más reputados y avanzados centros europeos y siempre su labor ha sido señalada por el más amplio de los triunfos.

La distinguida pianista cubana se propone celebrar una corta temporada en nuestra ciudad, temporada a la que auguramos el mayor de los éxitos, dadas las altas condiciones de la intérprete.

Al agradecerle la atención de su visita, le deseamos triunfe en nuestra capital como ha triunfado en otras ciudades.